



Informations compétitions district futsal

publié le 17/01/2017

Ce mercredi 18 janvier aura lieu la compétition UNSS Futsal du district de Thouars.

Les benjamines filles et minimes filles se déplaceront au gymnase du collège Saint Charles. Départ 13h15, retour 16h15

Les benjamins garçons se déplaceront au gymnase du collège MTA. Départ 13h15, retour 16h15

Les minimes garçons reçoivent au collège Jean Rostand. Début de la compétition 13h30, fin aux alentours de 16h.

Les élèves qui souhaitent manger à la cantine doivent réserver un repas à l'intendance auprès de M. BERNARD (4€50).

Merci aux élèves ne souhaitant pas manger à la cantine de prévoir un pique-nique.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.